



南中だより



令和4年1月28日 校長 小川 No.9

今年もはや一ヶ月がたとうとしています。新学期に入り、日に日に新型コロナウイルスの感染拡大が広がり、感染対策をしながらの学校生活になっています。3年生は受験を控え、気が気でないと思いますが、1・2年生も含めて、学校生活と感染対策を両立させていきたいと思っています。保護者の皆様には、引き続き健康観察や体調管理等のご協力をお願いいたします。



<南中学校教育活動に関するアンケート結果>

2学期末の三者面談の際、提出いただきましたアンケートの集計結果をご報告させていただきます。本年度も新型コロナウイルス感染症の影響で、保護者の皆様に学校に来ていただく機会が少なく、申し訳なく思いますが、多くの皆様にアンケートにご協力いただきましたこと、感謝申し上げます。なお、生徒のアンケートは例年11月上旬に行っていますが、本年度は教育相談が早まった関係で9月下旬に実施いたしました。

「学校生活について」

生徒アンケートの「今のクラスは楽しい」「人間関係はうまくいっている」「話を聞いてくれる友達がいる」、保護者アンケートの「積極的に学校の取り組みを伝えている」「健康面・安全面の指導に取り組んでいる」の肯定的な回答の割合は、90%を超え、高い値となりました。

しかし、昨年度と比較して肯定的な回答の割合が減少しているものも多く、特に、生徒アンケートでは「学校の行事などに積極的に参加できている」「先生とよく話をする」など、保護者アンケートでは「家庭との連絡や相談に適切に対応している」「生徒の悩み相談に充分取り組んでいる」などは、昨年度と比較して減少していました。減少したものは課題として捉え、生徒一人ひとりにより丁寧に対応していく必要があります。

「学習について」

生徒アンケートでは「宿題は必ずやっている」、保護者アンケートでは「家庭学習の習慣が身につけている」の肯定的な回答の割合は高く、昨年度と比較しても増加していました。ただ、生徒の「授業は楽しい」、保護者の「授業はわかりやすく充実している」は昨年度と比較して減少していることから、「楽しくわかる授業」を目指して、授業改善をしていく必要があります。

「コミュニティ・スクール（学校運営協議会）について」

本年度からスタートしたコミュニティ・スクールに関する保護者アンケートでは、「存在を知っている」は29%、「活動に関心がある」は19%とまだまだ周知きれていないことがわかります。それでも「協力したいと思う」は32%の保護者の皆様が「はい」と回答していただいているので、しっかりと内容を伝えていきたいと思っています。

※（肯定的な回答＝「よく当てはまる」「やや当てはまる」を選んだ合計）

その他、集計結果はHPで確認ください。今後も南中の教育活動にご理解ご協力をお願いいたします。

生徒会本部役員発足

生徒会本部がスタートしました。今後の活躍に期待しています。

生徒会長	草薙比呂 (2年)	副会長	新倉里歩夢 (2年)、五十嵐冬眞 (1年)
書記	森脇駿人 (2年)、高橋こはな (1年)		
会計	長田共平 (2年)、中尾妃世莉 (1年)	庶務	佐藤佑哉 (1年)



生徒会長から

「生徒会会長になりました草薙比呂です。私たち生徒会は変化を恐れず、自ら新しいことに挑戦するということを目指していきたいと思います。生徒会の代表として精一杯努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。」

1年職業講話

1月18日(火)1年生はキャリア教育の一環として職業講話を行いました。飲食業・鉄道業・旅行業・美容師・警察官といった異なる業種で働いている皆様に来ていただき、仕事の内容ややりがいなどをお話いただきました。生徒たちは真剣かつ楽しみながら話を聞き、大変勉強になった様子でした。講師の皆様、ありがとうございました。



2月の行事等予定 [最終下校 17:00]

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	火		15	火	3年朝学活後下校 給食申込〆切
2	水		16	水	3年2校時授業
3	木		17	木	3年2校時授業
4	金		18	金	
5	土		19	土	
6	日		20	日	
7	月	諸活動停止	21	月	学年末テスト(社・保体・数)
8	火	評議会・常任委員会	22	火	学年末テスト(国・美・音)
9	水		23	水	天皇誕生日
10	木	3年3校時授業	24	木	学年末テスト(英・技家・理)
11	金	建国記念の日	25	金	
12	土		26	土	PTA花植え作業
13	日		27	日	
14	月	テスト一週間前諸活動停止	28	月	諸活動停止

この学校だよりは南中HPにアップしています。カラーでご覧ください。